

# Los candidatos apuestan por sanidad e infraestructuras para el territorio

La ex ministra Ana Mato (PP) visita el hospital Joan XXIII y Rafa Luna propone un nuevo hospital para Tarragona

POR EDUARD CASTAÑO

Los principales cabezas de cartel político en las comarcas tarraconenses están a punto de cerrar la campaña. Ayer, uno de los temas estrella en debates, mitins y reuniones con la prensa fueron aspectos como la construcción de infraestructuras o la mejora del servicio sanitario. Estos y otros aspectos se expusieron en el debate organizado por Catalunya Ràdio y en el que intervinieron Josep Poble (CiU), Rafael Luna (PP), Xavier Sabatè (PSC), Vicente Castillo (Ciuatans), Sergi de los Rios (ERC) y Hortènsia Grau (ICV).

En el chat del Diari, a la hora de hablar de infraestructuras, Josep Poble señaló que «hace falta que el nuevo gobierno de la Generalitat actúe con toda la determinación exigiendo en Madrid que acabe este 'calvario' y resuelva en Catalunya las infraestructuras que son de su competencia en nuestro territorio. Entre los aspectos destacados hay que exigir también la finalización inmediata del Corredor del Mediterráneo que, entre otras ventajas, significará liberar en Salou el paso del ferrocarril por el centro de su tejido urbano». El PSC está convencido de que el Gobierno central cumplirá con sus promesas en infraestructuras como



Un momento del debate en Catalunya Ràdio entre los seis candidatos locales cuyos partidos tienen representación. De frente, Poble, Luna, Sabatè y Castillo. A la derecha, De los Rios. FOTO: PERE FERRÉ

la A-27 y el Corredor del Mediterráneo.

Desde ERC se apuesta por impulsar el sistema de tren tranvía para mejorar las comunicaciones de las principales áreas urbanas del país: como Reus-Tarragona.

## En busca de consenso

Por su parte, el cabeza de lista del PP por Tarragona, Rafa Luna, junto con la ministra de Sanidad durante los gobiernos Aznar, Ana Pastor, mantuvo ayer una reunión con la Junta de personal del

Hospital Joan XXIII. Sin embargo, Luna propuso una iniciativa que va más allá del tema puramente asistencial con las infraestructuras sanitarias actuales. Es por ello que anunció una propuesta «de pacto al resto de las formaciones políticas para conseguir un nuevo hospital para Tarragona y consensuar su emplazamiento. Nosotros creemos en Tarragona y su capitalidad, queremos saber en qué creen el resto de formaciones».

Preguntado sobre cómo se debería gestionar este equipamien-

to, el candidato popular tarraconense añadió que «el modelo que queremos es el de un centro de titularidad pública con la presencia de los magníficos profesionales que tiene el sistema en Catalunya».

Cabe recordar que algunos sindicatos y parte del colectivo médico llevan reclamando desde hace años la construcción de un nuevo hospital Joan XXIII, como alternativa a las ampliaciones que han tenido lugar en los últimos años en el centro. Las instalaciones tienen como base las que se construyeron en 1967, quedando desfasadas.

Por otro lado, Ana Pastor, responsable de Sanidad del PP, se manifestó ayer en Tarragona «en contra del copago. En plena crisis económica, es una injusticia plantearle a los pensionistas, que han visto rebajada su pensión por el gobierno socialista, que encima hayan de pagar más por el servicio sanitario».

El Corredor del Mediterráneo o la A-27, algunas de las vías de urgente construcción

El Hospital Joan XXIII data de 1967, aunque ha sufrido diversas remodelaciones

¿Igualdad de oportunidades?

PEDRO VILLALAR

Periodista

• Cómo se puede esgrimir el principio de igualdad de oportunidades para negar la posibilidad de un debate preelectoral que, a todas luces, hubiera aportado datos a la audiencia, elementos para formar mejor el juicio de los electores?

La Junta Electoral Central, que ha ratificado una decisión previa de la junta de Barcelona, ha aceptado la tesis de que la normativa vigente obliga a un preanuncio de cinco días. En definitiva, una traba burocrática, una precaución espesa y administrativa, ha impedido que las ideas y propuestas refulgieran en el universo democrático catalán. Con la particularidad de que en la Junta de Barcelona, que se pronunció por unanimidad, había, además de tres miembros de la judicatura, un representante del PSC y otro de CiU, lo que demuestra (por si alguien tenía dudas) que los dos grandes partidos jaleaban el debate a dos como seño: nunca acabaron de creérselo.

Los ciudadanos de este país ya nos hemos resignado a la mala calidad de la política y a la mediocridad profesional de quienes la hacen. Pero seguimos sin tolerar que se nos quiera hacer comulgar con ruedas de molino. Que se confunda la cobardía y la pusilanimidad con la igualdad de oportunidades, por ejemplo.

**AQUEST DIUMENGE EL PP POT SER LA TERCERA FORÇA**

**NOMÉS ESQUERRA POT IMPEDIR-HO. ENS HI AJUDES?**

  
**esquerra**